

„Hoc tap“ stets an die Positionen des Marxismus-Leninismus, das Neue unterstützend, dem Neuen helfend, das Alte zu überwinden. Sie popularisiert die vorbildhaften Beispiele im Parteilieben und kritisiert Negatives. Sie tritt energisch allen falschen Standpunkten innerhalb und außerhalb der Partei entgegen. Sie trägt tatkräftig zur Synthese der historischen Erfahrungen der Kommunisten bei.

Aktuelle Aufgaben des Aufbaus der Partei

Während die Partei vor der Machtergreifung ihr Hauptaugenmerk darauf lenkte, das Bewußtsein der Massen zu wecken und sie im Ringen für den Sturz der unterjochten Ausbeuterklassen zu organisieren, muß sie nach der Machtergreifung hauptsächlich die Macht behaupten, die Stärke der Staatsmacht voll einsetzen und entfalten, um die Gesellschaft sozialistisch umzugestalten, eine neue Gesellschaft zu entwickeln. Nach über dreißigjährigem Ausüben der Macht besitzt unsere Partei darin reiche Erfahrungen, dennoch faßt sie die Frage der Partei an der Macht noch immer als eine neue Frage auf. Worin sehen wir die Orientierung für die weitere Entwicklung der Partei unter den Bedingungen, daß sie eine regierende, eine machtausübende Partei ist?

1. Wir betrachten die verschiedenen Aspekte der Entwicklung der Partei — den politischen, den ideologischen und den organisatorischen Aspekt — als eine feste Einheit. Der politische Aspekt, das heißt das Festlegen des Programms, der Linien, die zu befolgen sind, der praktischen Aufgaben und Orientierungen, spielt die entscheidende Rolle. Der ideologische und der organisatorische Aspekt bewirken, eng miteinander verbun-

Die Lehre vom Aufbau der Partei ist eine Wissenschaft. Lenin entwickelte die Theorien von Marx und Engels über die Partei weiter und begründete die Lehre von der Partei neuen Typs, der Partei unter den Bedingungen der Diktatur des Proletariats. Wie ist die Partei aufzubauen, wenn die Partei an der Macht ist? Dies ist eine bedeutsame und äußerst komplexe Frage.

den, daß die politischen Linien und die politischen Aufgaben in der gesamten Partei richtig verstanden und voll verwirklicht werden.

2. Unsere Partei ist bestrebt, ihre politischen Ziele mit Hilfe der Massenbewegungen durchzusetzen. Sie steigert ihre Kampfkraft, indem sie sich auf die Massen stützt, diese ermuntert, an den Vorhaben der Partei mitzuwirken. Wir betrachten die Mitarbeit der Massen am sozialistischen Aufbau als einen Prüfstein für die Tätigkeit der Partei, als

Verstärkte marxistisch-leninistische Ausbildung

Nummehr sind in ganz Vietnam die Werktätigen die Herren der Gesellschaft und des Staates. Der Aufbau des Sozialismus ist zur Sache des gesamten werktätigen Volkes geworden. Dabei ist die Führung durch die Partei die entscheidende Voraussetzung für den Sieg der sozialistischen Revolution und den Aufbau des Sozialismus.

Die Führung durch die Partei drückt sich vor allem in einer richtigen Politik aus. Nachdem diese Politik ausgearbeitet worden ist, muß die Partei über die Kräfte zu ihrer Verwirklichung verfügen. Die Führungsaufgaben in organisatorischer Hinsicht sind ebenso entscheidend wie die auf

eine Kontrolle des Verhaltens der Kämpfenden, der Kommunisten.

3. Die Steigerung der Kampfkraft der Partei muß verbunden werden mit der Verbesserung der Arbeit des Staatsapparates und der anderen Organe im System der Diktatur des Proletariats, damit diesem eine geballte Kraft verliehen wird.

4. Die Sorge um eine verbesserte Zusammensetzung der Parteilinien gilt zugleich einer höheren Qualität in der Arbeit einer jeden Grundorganisation. Die Verbesserung der Qualität der Kader wird mit der Vervollkommnung der leitenden Organe auf jeder Stufe und in jedem Zweig verbunden.

5. Bei der Aufnahme von Mitgliedern in die Partei legen wir auf die Qualität mehr Gewicht als auf die Quantität. Während einerseits die Partei mit dem Beitritt hervorragender Kräfte aus den Massenbewegungen wächst, müssen andererseits parteifremde Elemente rechtzeitig ausgeschlossen werden.

politischem Gebiet. Verstärkung der führenden Rolle der Partei — das ist die objektive Forderung in der neuen Etappe des revolutionären Kampfes des vietnamesischen Volkes.

Die Partei kann ihre Führungsaufgabe der Arbeiterklasse und dem Volk gegenüber nur erfüllen, wenn sie es versteht, die geistigen Werte der Arbeiterklasse, der Nation und der Menschheit voll nutzbar zu machen, wenn sie es versteht, das Niveau ihrer Kenntnisse und ihrer Führungstätigkeit schnell zu heben. Entsprechend den Erfordernissen der neuen Etappe unserer Revolution ist die organisatorische Arbeit der